

## Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

## Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

## Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

## Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

## Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

## Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

## Reptilienschau in der NMS Geinberg

Spinnen, Schildkröten, Echsen, Geckos und natürlich viele heimische und exotische Schlangen zeigte Herr Heinz Denk am Mittwoch, den 30. März, den ersten und zweiten Klassen der NMS in Geinberg. Er widerlegte dabei viele Vorurteile und brachte den Schülern die Tiere „hautnah“. Alle Kinder wollten die Tiere berühren und streicheln, was Herr Denk geduldig ermöglichte.





„Die sind ja gar nicht glitschig oder schleimig“ war die Erkenntnis der Schüler und es ist zu hoffen, dass die Kinder diesen Tieren in Zukunft ohne Ekel oder Angst gegenüber treten. „Dann habe ich schon sehr viel erreicht!“, meinte lachend der Vortragende.



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.